Vol. 10 1194 2020. 10. 13 12:30~13:30(創立1993年6月1日) ロータリーは機会の扉を開く

2020~2021 会長 数 納 孝 幹事 藤 森 和 彦



# ■ 会長挨拶 数納 孝君

昨年の10月12日、丁度1年前になりますが台風19号で長野県が豪雨災害に見舞われました。その傷跡が今でも残る、崩落した上田電鉄の赤い鉄橋の横を通り、地区大会の会場へ向かいました。まだまだ復興には時間がかかりそうですが、昨日のニュースでは来年の3月に開通する予定だそうです。10月4日に上田のサントミューゼにて第2600地区の地区大会が開催され、当クラブからは4名で参加して参りました。体温や体調などのアンケート、検温、アルコール消毒など厳重な体制での受付でした。コロナ禍での開催となり全国的にも注目された大会となりました。なぜ注目されたのかといいますと、今年度はコロナの影響により全ての地区大会が中止となり、全国初の開催となりました。大会運営をどのようにするのか、コロナ対策はどうするのか、という点で注目されていたようです。いつもですと二日間での開催となりますが1日での開催となり時間

短縮、人数制限も行われ、全員指定席というコロナ対策での開催となりました。この後は、北海道で地区大会が行われるそうですので、担当地区の方は参考にされたのではないでしょうか。地区大会の件で2点ご報告いたします。まず、地区資金の決算報告がありました。繰越金が増えておりましたが、これはコロナにより通常の事業やイベントが中止になった結果だと思われます。しかし、昨年10月の台風19号による災害への支援金、コロナウイルスへの対策金、フェースシールドの購入など有効に使われておりました。次に2点目ですが、テレビでご覧になった方もいらっしゃると思いますが、NHKの番組の中でアフリカのポリオが撲滅されたという内容だったにもかかわらず、ロータリークラブの名前が出てこなかったという報告がありました。そもそもポリオ撲滅運動は、日本のロータリークラブから世界へ広げていったはずですが、ユニセフで行っている注射の事を取り上げ、ロータリークラブの事は出てこなかったそうです。残念な事ですが中々認知されにくいのが現状のようです。この事はパストガバナーからNHKへ伝えたそうです。次年度の地区大会は茅野RCの桑沢さんがガバナーに着任され、来年10月に下諏訪総合文化センターをメイン会場で行われるようです。

## ■理事会報告・幹事報告 藤森和彦君

- ○本日は通常の例会は、CLIP in すわ 活動報告となります。 例会終了後、指名委員会・第7回理事役員会を行います。
- ○2600 地区より、岩波嘉寿夫君に20年在籍者として地区ガバナー賞が授与されます。
- ○10月のロータリーレートは1ドル105円です。
- ○10 月 4 日に 2020-2021 年度地区大会が上田市サントミューゼで行われ、会長、幹事、五十嵐君、大石君の 4 名が出席されました。
- ○10月20日の0123広場遊具贈呈終了後の例会時に、年次総会を行います。
- ○10月例会プログラム・行事予定(社会奉仕委員会)

10月20日(火) 通常例会 0123 広場 遊具贈呈、年次総会

10月27日(火) 通常例会 茅野市長 卓話

- ■お客様 特定非営利活動法人 CLIP インすわ 理事長 本間 佐男様 理事 中村 美恵子様
- 出席報告・ニコニコBOX 出席 29 名(出席率 83.0%) ニコニコ BOX18 名ビジター1 名より 53,000 円
- ■今月の誕生日 永田英敬君 野村稔君 石川秀一君 田中信彦君 小坂紳之助君
- ■今月の結婚記念日 高山猛英君

# ■ひと言コーナー 永田英敬君

結婚50周年になりますが、コロナ過で家族よりのお祝いは来年に延期となりますが、楽しみにしたいと思います。

## ■例会プログラム CLIP in すわ 活動報告

## ○本間理事長

本年はコロナ禍により催し物ができず申し訳なく思っております。CLIP in すわの活動は子育て中のお母さんと子供に言葉をかけながら応援をしていく事が活動の基本です。子供さんは家庭の中でまた地域社会の中で育っていきますが、本年はコロナ禍の中で大変難しくなっています。このコロナ禍の中でもバランスよく活動し、よく生きる事が今大切であると思います。昨日は NP プログラム講座を行い 2 時間の中でお互い学び合う託児所講座を行いました。心配しながら行いましたが、やる事が大切であるとつくづく思いました。保育や育児に関心を持っていただける活動を止めることなく、今後も行っていきたいと思います。

#### ○中村理事

コロナ禍の中で本年は活動できないと思いましたが、本年もご支援いただきありがとうございます。特に継続してゆく事の大切さ、行動していく大切さを思いました。昨日はNPプログラムを行った意義がありました。一緒に子育ての事を考え更に行きたいと思います。

